

Edmonton 2 Spirit Society (E2S)

Mémoire : Mise en œuvre d'une alerte robe rouge au Canada

Incluant la population 2ELGBTQIA+

Sadie Thompson

4-11-2024

Introduction

Ce mémoire fournit des recommandations sur la mise en œuvre d'un système d'alerte robe rouge efficace au Canada, fondée sur les commentaires de l'Edmonton 2 Spirit Society (E2S) et des membres de sa collectivité. Les recommandations portent sur la crise des femmes, filles et personnes 2ELGBTQQIA+ autochtones disparues et assassinées (FFADA2S+).

Inclusion

Un langage inclusif est essentiel pour faire face à la crise des FFADA2S+. L'efficacité du système d'alerte robe rouge dépend de sa capacité à représenter tous les groupes concernés. La terminologie actuelle, telle que « Secrétariat des femmes et des filles autochtones disparues et assassinées (FFADA) », ne reconnaît pas systématiquement les personnes 2ELGBTQQIA+, ce qui renforce la violence latérale et conduit à un sentiment d'exclusion. Cet effacement subtil par manque de reconnaissance perpétue la violence latérale. Comme l'a fait remarquer une personne défendant les personnes bispirituelles, on leur dit constamment qu'elles n'ont pas de valeur.

Pour favoriser l'inclusion, l'expression « alerte robe rouge » doit être réévaluée. Le terme « rouge » signifie l'identité autochtone sacrée, sans idées préconçues en fonction du genre. « Robe » encourage les préjugés en excluant ceux qui ne s'identifient pas au symbolisme féminin. L'objectif est une terminologie qui englobe tout le spectre des identités FFADA2S+ et qui trouve un écho parmi toutes les familles et collectivités touchées. L'inclusion totale exige d'embrasser la diversité des identités, des cultures et des collectivités à tous les niveaux. Ce n'est que grâce à un langage et à un engagement intentionnels et précis que les solutions peuvent servir toutes les personnes concernées.

Représentation des données

Pour que le système d'alerte soit représentatif, il est essentiel d'intégrer des données sur la violence à l'égard des femmes, des filles et des populations 2ELGBTQQIA+. Actuellement, l'accent est mis sur les femmes et les filles cisgenres, sans tenir compte des expériences des personnes 2ELGBTQQIA+. L'étude Ristock¹ a révélé que 68 % des personnes bispirituelles sont confrontées à la violence d'un partenaire intime – des données alarmantes absentes des documents d'engagement. L'exclusion de ces données masque l'ampleur réelle de la crise et exclut symboliquement ces personnes, exacerbant la marginalisation et la violence latérale.

Des données précises et détaillées sur les expériences des personnes 2ELGBTQQIA+ en matière de violence sont essentielles pour illustrer authentiquement la crise et concevoir des solutions efficaces. Ces données devraient permettre d'orienter les politiques et d'adapter le soutien à la collectivité 2ELGBTQQIA+ autochtone, tout en abandonnant la symbolique pour s'attaquer à ses problèmes précis et à la violence systémique.

¹ Ristock, J. (2019). *Impacts of colonization on Indigenous Two-Spirit/LGBTQ Canadians' experiences of migration, mobility, and relationship violence* – Janice Ristock, Art Zoccolle, Lisa Passante et Jonathon Potskin, 2019. Sexualities.

Engagement

Une stratégie d'engagement inclusive et nuancée est essentielle pour un système d'alerte efficace, en évitant une approche pan-autochtone qui risquerait de mettre des groupes distincts à l'écart. Il est essentiel de recueillir les points de vue des réserves et des zones rurales et urbaines pour comprendre les défis uniques auxquels sont confrontés les peuples autochtones. Une véritable représentation exige un engagement qui reflète cette diversité.

Il est essentiel de s'engager d'urgence auprès des personnes autochtones 2ELGBTQQIA+ pour que le système d'alerte tienne compte de la diversité des sexualités et des genres. L'efficacité du service offert à tous les membres de la collectivité dépend de leur participation importante. Pour continuer nos progrès, il faudra nous efforcer d'inclure les personnes autrefois marginalisées en faisant une place aux voix des personnes 2ELGBTQQIA+ tout en élaborant des solutions pertinentes. En nous unissant pour mettre en lumière des vérités ignorées, nous pourrions faire face à la crise de manière appropriée.

Conception du système

Le système d'alerte doit être intrinsèquement inclusif et prendre en compte tous les groupes dans ses décisions et ses mesures. Il devrait permettre des alertes rapides, efficaces et efficaces pour les membres disparus d'une collectivité. Les critères doivent être clairs, inclusifs et sensibles à la culture. Le partage de l'information exige un équilibre délicat : faire participer le public tout en respectant la vie privée et l'autonomie. En outre, le processus doit concilier mesures urgentes, consentement et dignité.

Le système d'alerte doit s'attaquer de manière proactive aux pénuries de financement et aux problèmes de coordination pour rester résilient et durable. Il doit fonctionner sans protocole externe restrictif. Le système d'alerte devrait privilégier l'inclusivité et l'autonomie tout en représentant toutes les personnes disparues sans exception. Enfin, il doit permettre aux groupes autochtones d'activer le soutien de manière indépendante, en garantissant l'inclusion et l'autodétermination afin de donner une voix égale à chaque personne proche disparue.

Établissement de relations

Une collaboration efficace entre la police et les collectivités autochtones est essentielle pour réussir. La clé de la dissipation de la méfiance historique est de s'attaquer au racisme systémique et aux problèmes internes. De fréquents conflits entre les instances entravent les efforts de recherche en raison d'une mauvaise communication. Les rapports sur les disparitions de personnes autochtones font souvent l'objet de négligence ou de préjugés, ce qui entraîne des réponses inadéquates et des risques minimisés.

Rétablir la confiance après un traumatisme intergénérationnel n'est pas chose aisée. Le système d'alerte permet aux Autochtones de faire preuve de responsabilité et d'allouer les ressources de manière responsable dans les cas de personnes disparues. Le maintien de la confiance exige une collaboration continue et sincère axée sur la protection des personnes vulnérables.

La lutte contre la discrimination et la violence nécessite des partenariats fondés sur le respect mutuel et des objectifs communs. La collaboration avec les chefs autochtones sur des réponses sensibles à la culture est cruciale pour le changement systémique. L'instauration de la confiance dépend d'une communication cohérente et claire, ainsi que d'une action collective en faveur du changement.

Conclusion

Un système d'alerte qui utilise un langage inclusif, recueille des données de manière efficace, s'engage avec les collectivités autochtones et est conçu avec celles-ci peut réellement servir toutes les personnes autochtones disparues. Elle doit intégrer le consentement, l'autodétermination et le respect des différentes identités et expériences au sein de ces collectivités.

Edmonton 2 Spirit Society (E2S)

E2S soutient la collectivité bispirituelle d'Edmonton par l'éducation, les ressources et la défense des intérêts en favorisant l'acceptation par les groupes autochtones et non autochtones. Elle organise des événements et des ateliers pour sensibiliser le public aux identités bispirituelles et collabore avec des partenaires pour lutter contre la discrimination et promouvoir la santé et l'égalité sociale.

Recommandations

- **Recommandation 1** : Que le gouvernement s'engage à utiliser un langage totalement inclusif dans l'entièreté des communications, politiques, programmes, rôles, noms et services du gouvernement en ce qui concerne les femmes, les filles et les personnes bispirituelles autochtones disparues et assassinées (FFADA2S+).
- **Recommandation 2** : Que le gouvernement inclue des données sur la violence à l'égard des femmes et des filles autochtones et des populations 2ELGBTQQIA+ afin d'assurer une compréhension complète des problèmes affectant les collectivités FFADA2S+.
- **Recommandation 3** : Que le gouvernement adopte une stratégie d'engagement ciblé des différents milieux, régions et instances autochtones, y compris des personnes 2ELGBTQQIA+.
- **Recommandation 4** : Que le gouvernement crée un système d'alerte dirigé par les collectivités autochtones, qui soit inclusif, consensuel et autodéterminé, et qui donne la priorité aux rapports des collectivités et aux sensibilités culturelles.
- **Recommandation 5** : Que le gouvernement alloue des fonds pour surmonter les difficultés de coordination dans la création d'un système d'alerte inclusif, fondé sur le consentement, qui donne du pouvoir aux réponses dirigées par les Autochtones et respecte les nuances culturelles.
- **Recommandation 6** : Que le gouvernement s'engage à rétablir des relations de confiance avec les peuples autochtones grâce à des partenariats responsables axés sur une collaboration, une communication et un renforcement de la confiance tenant compte des spécificités culturelles.